

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Perguruan tinggi merupakan sebuah lembaga institusi pendidikan memiliki peran yang sangat besar dalam upaya pengembangan sumber daya manusia (SDM) dan peningkatan daya saing bangsa agar peran yang besar tersebut dapat dijalankan oleh lulusan perguruan tinggi haruslah memiliki kualitas yang unggul.

Dengan terus meningkatkan potensi yang ada didalam diri manusia salah satu caranya adalah melalui program pendidikan diperguruan tinggi. Sumber daya manusia (SDM) dapat meningkatkan potensinya untuk menghadapi persaingan didunia kerja. Dengan semakin berkembangnya zaman dan era globalisasi yang menyebabkan persaingan kerja semakin ketat. Tak jarang sering dijumpai sumber daya manusia yang memiliki kekurangan dalam hal potensi, keterampilan, keahlian dan pengalaman kerja sehingga tidak dapat bersaing. Untuk mendapatkan sumber daya manusia yang berkompeten dan dapat bersaing tidak hanya mengandalkan pengetahuan saja atau intelektualnya tetapi juga harus dibutuhkan kecekatan, ketelitian, kerajinan, kekuatan dan keterampilan.

Oleh karena itu, peran dari perguruan tinggi sangat dibutuhkan dengan menyediakan wadah yang mendukung perkembangan potensi diri dari tiap mahasiswa. Melalui pemberian mata kuliah yang memumpuni, mahasiswa telah dibekali dengan pengetahuan sebagai bekal di masa mendatang. Namun penyampaian terhadap teori saja tidak cukup. Perlu adanya pengalaman nyata yang dirasakan oleh mahasiswa.

Kegiatan/program Kerja Profesi (KP) merupakan suatu kegiatan yang dapat memberikan gambaran yang lebih komprehensif kepada mahasiswa terhadap dunia kerja, sekaligus memberikan kesempatan mengaplikasikan teori yang telah diperoleh. Program KP memberikan

kesempatan kepada mahasiswa untuk dapat mengenal, mengetahui serta berlatih menganalisis lingkup dunia kerja.

Mencermati hal diatas, maka perguruan tinggi Universitas Pembangunan Jaya menyelenggarakan program Kerja Profesi (KP) bagi seluruh mahasiswa sebagai salah satu syarat kelulusan mahasiswa Sastra satu (S1). Kegiatan program Kerja Profesi (KP) ini dilaksanakan dengan minimal 400 jam kerja. Praktikan melaksanakan KP di PT Indosolar Energi Mandiri dan ditempatkan pada bagian keuangan di divisi akuntansi dan administrasi.

PT Indosolar Energi Mandiri sendiri merupakan perusahaan yang bergerak pada bidang usaha Engineering Procurement Contracting (EPC) energi terbarukan dengan menawarkan layanan penyediaan dan pemasangan pembangkit listrik tenaga surya untuk kebutuhan perumahan hingga industri. Praktikan diberikan tugas dalam membuat *Purchase Order* dan Rencana Jadwal Tagihan Pembayaran milik perusahaan.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

Universitas Pembangunan Jaya, khususnya Prodi Akuntansi Fakultas Humaniora & Bisnis mengadakan program Kerja Profesi dengan maksud agar mahasiswa dapat beradaptasi dengan dunia kerja serta melihat secara langsung kondisi kerja sebenarnya sehingga mahasiswa dapat mengasah kemampuan dan keterampilannya yang sudah mereka miliki.

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

Adapun tujuan program Kerja Profesi yang dilakukan adalah :

- a. Untuk menyelesaikan mata kuliah KP dan persyaratan kelulusan Program Studi Sastra satu (S1) Akuntansi Fakultas Humaniora dan Bisnis Universitas Pembangunan Jaya.
- b. Memberikan gambaran umum dan pengalaman baru bagi mahasiswa tentang dunia kerja secara nyata.

- c. Mengembangkan pengetahuan, keterampilan serta rasa tanggung jawab yang harus dimiliki mahasiswa di dunia kerja.
- d. Mahasiswa mampu mengimplementasikan ilmu yang didapat dari kegiatan perkuliahan di dalam perusahaan.
- e. Menjaga dan meningkatkan hubungan kerjasama antara pihak instansi/perusahaan tempat mahasiswa melakukan Kerja Profesi dengan pihak Universitas Pembangunan Jaya.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Nama Instansi : PT Indosolar Energi Mandiri
Alamat Instansi : Jl.Ciputat Raya, Kebayoran Lama, Jakarta Selatan, Indonesia 12310
Email : indisolar@indosolar.co.id
Telepon : +62-21-750 7370

Praktikan melaksanakan kerja profesi di PT Indosolar Energi Mandiri. Praktikan memilih PT Indosolar Energi Mandiri karena merupakan salah satu perusahaan yang bergerak dalam bidang energi terbarukan, sehingga besar kemungkinan pengalaman yang didapatkan sangat bermanfaat. Selain itu, Praktikan juga dapat memperoleh pengalaman dan pengetahuan lebih terkait bidang energi terbarukan yang belum banyak dijumpai pada perusahaan konvensional.

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Dalam mempersiapkan Kerja Profesi, terdapat beberapa rangkaian kegiatan yang Praktikan lakukan. Praktikan mulai membuat Curriculum Vitae (CV) pada awal bulan Mei 2023 sebagai persiapan awal untuk mengajukan ke tempat kerja profesi. Kemudian, Praktikan mencari tempat kerja profesi melalui google, bertanya kepada teman, dan keluarga dekat maupun jauh menggunakan aplikasi *WhatsApp*, *Instagram* dan lainnya. Setelah satu bulan lebih yaitu pada awal bulan Juni, praktikan mendapatkan balasan dari PT Indosolar Energi Mandiri.

Kemudian, praktikan mempersiapkan berkas-berkas yang diperlukan seperti Curriculum Vitae (CV), surat pengantar magang dari

kampus, dan transkrip nilai. Pada tanggal 9 Juni 2023, praktikan mendatangi PT Indosolar Energi Mandiri dan menyerahkan berkas-berkas tersebut kemudian mendengarkan penjelasan mekanisme PT Indosolar Energi Mandiri. Setelah itu, praktikan mempersiapkan berkas-berkas lainnya seperti E-KTP, passfoto, sertifikat vaksin Covid-19, dan surat permohonan magang pribadi sebagai bukti keseriusan untuk magang di PT Indosolar Energi Mandiri pada 16 Juni 2023

Pelaksanaan kerja profesi dimulai pada tanggal 28 Juni 2023 sampai dengan 31 Agustus 2023. Praktikan melaksanakan kerja profesi dengan 9 jam kerja per harinya mulai dari Senin - Jumat dimulai dari pukul 08.00 WIB hingga pukul 17.00 WIB dengan waktu istirahat selama 1 jam yaitu dari pukul 12.00 WIB – 13.00 WIB.